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Der Oberbürgermeister 09.06.2015 
 
Die Stadtverwaltung möchte die Fragen der o. g. Anf rage F0064/15 wie folgt beantworten. 
 
1. Ist dieses Problem der unteren Verkehrsbehörde bekannt? 
 
Der Stadtverwaltung Magdeburg sind derartige Probleme bisher nicht bekannt. 
 
2.  Welche Möglichkeiten bestehen, das Parken der Busse im Gübser Weg zu verhindern bzw. 

einzuschränken? 
 
Grundsätzlich besteht die Möglichkeit der Anordnung von Verkehrszeichen (Bsp. VZ 286 -
Eingeschränktes Haltverbot) mit Zusatzzeichen 1048-16 (Nur Kraftomnibusse). Für einen sol-
chen Eingriff in die Regelung des Straßenverkehrs bedarf es einer notwendigen Begründung. 
Diese Gründe sind der Straßenverkehrsbehörde derzeit nicht bekannt. Auch dem Revierver-
kehrsdienst der Polizei sind hier keine triftigen Gründe bekannt.  
 
Vielmehr ist in diesem Zusammenhang anzuregen, ähnlich wie bei Veranstaltungen in der 
MDCC-Arena (Fußballspiele des 1. FCM) entsprechende Varianten der Verkehrsführungen 
bzw.  
-sperrungen mit den Beteiligten (MMKT, MVGM, Polizei) abzustimmen. Diese Varianten könn-
ten dann u. a. jeweils den Umfang der möglichen Haltverbote beispielsweise im Gübser Weg 
beinhalten.  
 
3. Auf welchen Flächen im nahen Umfeld der GETEC-Arena können Parkplätze für Reisebusse 

ausgewiesen werden?  
 
Aus Sicht der Stadtverwaltung Magdeburg bestünde ggf. die Möglichkeit der Nutzung des Park-
platzes 2 der MDCC-Arena (Zufahrt direkt über den Gübser Weg). Diesbezüglich ist weiterer 
Abstimmungsbedarf mit den Beteiligten insbesondere hinsichtlich etwa anfallender Nutzungs-
gebühren notwendig. Gemäß DS0177/15 wurden außerplanmäßige Auszahlungen für den Teil-
ausbau des Parkplatzes südlich der GETEC-Arena P 4 zur besseren Nutzung für Busse bei 
Veranstaltungen beschlossen. Die Realisierung erfolgt voraussichtlich im Jahr 2015.  
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